
奇虎360掌门人周鸿祎近日接受采访，

讲述了“3Q之争”以来心路历程的转变。

这个口无遮拦的争议制造者突然变

得审慎而低调。再次出现在公众面前时，

他宣布了一个新的决定：今后要谨言慎

行，话到嘴边留半句。对于“3Q大战”中

的另一位大佬，他隔空喊话：不要被仇恨

蒙蔽了双眼，看看谁在里面挑拨和获益。

“人都是会成熟的。过去我属于憋不

住话，不成熟，今后都要憋住了。我们公

关部认为老周应该与时俱进，应该成熟，

不能老是乱放炮。”

周鸿祎
今后讲话要憋住

刘瑞旗
做体面大事不一定能成功

近日，恒源祥董事长刘瑞旗就企业经

营与品牌运作等内容进行了回答。谈及

成功经验，刘瑞旗表示，对创业者而言，伟

大的目标固然体面，但也容易让人因挫败

而不断改变前进方向，令人失去进攻的最

佳机遇。

“人生有效的工作时间将近40年，你一

定想干一件比较体面的大事。但如果一个

人总给自己定干大事的目标，没成功就换，

最后将一事无成。有的人没有伟大的选择，

但是他不断努力工作，终于干成大事。”
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财经
超市接五粮液提价通知，每瓶提价高达50元

上周，五粮液股份公司董事长唐桥还公开表示公司最近并未提高出厂价，但记者12月13日从北京一些超市证实，市场最近已陆续收到五粮液

厂家的提价通知，涉及52度、39度15种规格产品，每瓶提价高达50元。而其提价的理由之一是“为满足消费者身份需求”。

WTO裁定美国胜诉轮胎特保案

12月13日，世贸组织争端解决机构向

世贸组织成员散发了中国诉美轮胎特保措

施世贸组织争端案（DS399）专家组报告。

专家组没有裁定美针对中国输美轮胎所采

取的特保措施违反世贸规则。商务部条法

司负责人对这一裁决表示遗憾，并指出，中

方对专家组裁决可能产生的负面影响深表

关注，将仔细研究专家组报告，并适时提起

上诉，以维护中方产业的合法权益。

央行封堵热钱

一跨境贸易人民币结算境内代理行

副行长近日证实，央行已于今年11月19日

下达规定，境外企业在境内的人民币账户

只能以活期存款计息，相关规定于12月第

一个周末下达至各银行营业部门并即时

生效执行。

值得注意的是，境外企业在境内的人

民币账户，即人民币非居民账户（NRA），

是在跨境贸易人民币结算开展后，境外企

业获央行批准、在人民币境内结算银行开

设的人民币结算账户，用以和境内交易对

手进行有效的人民币收付。境外企业在

境内的人民币账户，与外资企业的人民币

账户不可混为一谈。

市场人士认为，上述措施主要是为封

堵热钱利用跨境贸易渠道进行套利活动，

在此措施下，预计香港和内地人民币利率

和汇率差价可逐渐收窄。

中国外贸标准化不足年损失万亿

商务部许可证局高级工程师、原驻外

商务参赞孟朱明告诉记者，“由于我国出

口企业对国际贸易标准缺乏了解，单证、

标签等不符合国际标准造成的滞关、压

仓、退货等事件，使得我国在国际贸易程

序简化与标准化方面每年的实际损失合

人民币1万亿元以上。”孟朱明说。宋雪莲

温州百强企业过半成开发商

温州中小企业发展促进会会长周德

文告诉记者，金融危机后，温州企业外迁、

民资外流加剧。去年以来，温州的厂房交

易火爆，厂房出售、出租明显增多，一些企

业计划迁到外地去；一些企业是活不下去

了，干脆卖掉厂房不干了。这些资本，大

多流向了房地产，且有加速态势。

最近，浙江省政协发布的调研报告称，

浙江房价9年涨3.14倍，导致大量实业资

本集中涌向住房产业。去年浙江百强民

营企业中有70%涉足房地产业，2010年温

州市百强企业中有50多家涉足房地产业。

我省22家企业“扛起”国家火炬

昨日，记者从省经信委获悉，我省共

有22家企业荣获2010年国家火炬计划重

点高新技术企业称号，为历年最高。在当

选的企业中，合肥市共有10家企业入选。

据了解，火炬计划项目是一项发展中国高

新技术产业的指导性计划。记者 宛月琴

众经济专家把脉“开发区建设”

“安徽的经济开发区未来10年重点要

建好‘产业园’”。昨天，中国著名外资专

家马宇教授、天津滨海综合开发研究院副

院长王恺等经济专家为我省开发区把脉，

认为我省经济开发区未来10年要建好“产

业园”，比如零部件产业园、汽车工业及配

套产业园等。

王恺说，富士康事件在全国反响很

大，近日传出要外迁的消息非常引人关

注，作为开发区负责人要主动过去与其对

接，看能否把富士康“请进来”；另外，苏州

工业园在宿迁异地经营、上海漕河泾在浙

江的合作发展等等，这些都是机会，建议

我省开发区负责人要主动寻求机会，这样

就可以做好开发区大文章。

据介绍，我省现有省级以上开发区92

家，其中国家级开发区9家。昨天，来自全

省92家省级以上开发区，17个市商务局、

招商局的主要负责人齐聚合肥，认真聆听

了经济专家们的见解。 徐英 记者 桑红青
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EO行踪CC 精工钢构1220万股“很给力”

皖企股权激励“犒赏”人才
星报讯（记者 宛月琴） 昨日，我省上

市公司精工钢构发布公告，称首期股票期

权激励计划已获批，本激励计划授予激励

对象的股票期权总数为1220万份。此前，

中小板、创业板公司纷纷积极地批量推出

股权激励预案。

根据公告，今年12月6日，精工钢构本

年度第三次临时股东大会审议通过了《长

江精工钢结构（集团）股份有限公司首期

股票期权激励计划（草案）修订稿》。激励

对象满足下列条件：最近三年内未被证券

交易所公开谴责或宣布为不适当人选的；

最近三年内未因重大违法违规行为被中

国证监会予以行政处罚的；激励对象如为

董事、高级管理人员的，符合《公司法》及

《公司章程》规定任职条件。本次激励计

划授予激励对象的股票期权总数为1220

万份，其中，分配给董事、高级管理人员的

标的股票为225万股，其他103名激励对象

（包括集团部门负责人及以上管理人员；

控股子（分）公司总经理、副总经理及公司

核心技术人员和业务骨干人员等有明确

绩效考核指标的人员）的标的股票为875

万股。

“对经营精英的激励，可以让他们为

股东干活更给力”，天健会计事务所注册

会计师郑天栋在接受记者采访时表示，中

小板、创业板公司纷纷积极地批量推出股

权激励预案，显示出这些公司对人才的重

视，试图通过股权激励将优秀的人才沉淀

下来。同时，推出股权激励也是一种向投

资者传达公司发展的前景、增强投资者对

公司信心的方式。
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五星电器12周年庆典“为美好生活用

心”回报月已经如火如荼进行了两周，本周

末，12月18日，是五星电器12周年庆的正日

子，促销也迎来了力度最大的一波。除了大

力度的价格让利外，五星电器全面提升服务

水平，于12月18日~19日，首次推出“高管家

电顾问服务日”。五星电器总部、大区、分部

的高层管理者将“变身”为五星家电顾问，亲

临五星各门店，销售商品，现场签售划价，倾

听消费者，倾力为消费者服务！

笔者了解到，在“高管家电顾问服务

日”，五星电器总部两大总裁、三大区域区

总、全国17个分部总经理、卖场店长等数

百名高管将全部投身到卖场家电顾问行

列中，他们将在门店全程陪同顾客选购商

品，解答顾客各种问题，毫无偏见地为顾

客推荐他们真正需要的商品，并帮助顾客

争取最优惠的价格。高管家电顾问将为

顾客带来多重优惠：他们将在门店现场进

行签售，顾客凭高管签售单可在最低成交

价上再享受更多折扣。

另外，为了回馈消费者，五星电器在周

年庆之际还将免费送出400单“贴心保”延长

保修合同，每单最高可免4999元。12月17

日~18日期间，消费者在五星电器任意门店

购买电器商品并同时购买了“贴心保”延保

产品，凭延保发票均可参与延保免单抽奖活

动。五星将每天抽出200份免单名额，中奖

者信息第二日将在五星各门店、五星官网

www.five-star.com 和五星新浪微博上公

布。五星电器“贴心保”延长保修服务是对

家电在厂家机整机保修结束后继续进行保

修的一项增值服务。在五星门店购买家用

电器时，另支付少量费用，就可以享受到该

商品厂家整机保修期以外更长的保修时间

以及更宽泛的保修范围。

五星12周年庆典本周收官钜献

首次推出“高管家电顾问服务日”

陈一舟
早已放弃微博太烧钱

日前，千橡互动集团董事长兼首席执

行官陈一舟在接受采访证实人人网并未

考虑上马微博业务。

“千橡已经彻底放弃微博，就像当初

放弃视频一样。太烧钱了，不是我们这样

的小公司能玩的。”他还表示，微博与SNS

还是不太一样的产品，需求、行为、传播方

式都不同，微博不太可能成为普罗大众的

产品。 秦茜
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